

## **Dominique Baviera : « Nous avons assez fait rire ! »**

« C'est un mauvais film ! » *Dominique Baviera perd patience. Le représentant seynoïis du parti radical (une des entités de l'UDI de Jean-Louis Borloo), s'irrite de la tournure que prennent les événements à droite en vue de la prochaine élection municipale.*

« J'invite tous les candidats à revenir sur terre et laisser leur ego de côté. Il faut qu'ils se mettent autour d'une table pour parler de leur projet pour La Seyne. Pour gagner, l'union est nécessaire et elle doit se faire sur un projet commun. Nous avons assez fait rire, il faut retrouver la raison et battre les extrêmes, les opportunistes et les incompetents ».

« Ce genre d'attitude ne sert que le FN ou la gauche en place. Mais après tout cela en arrange peut-être certains que La Seyne reste à gauche... »

## **La Seyne : gare à la gale**

*Lundi, la mère d'un élève de l'école élémentaire Victor-Hugo, à La Seyne, a prévenu le directeur que son enfant serait absent quelques jours. Il a contracté la gale et doit rester chez lui pour ne pas contaminer ses petits camarades. Cette maladie, véhiculée par des acariens appelés sarcoptes, provoque des démangeaisons et est difficile à éradiquer. D'autant que le produit miracle, l'Ascabiol, sous forme de lotion tout du moins, est en rupture de stock.*

*La gale est en effet en recrudescence depuis environ deux ans. Souvent considérée comme honteuse, elle s'attrape pourtant facilement, notamment sur les plages.*

*Par mesure de précaution et bien qu'aucun autre cas n'ait, pour l'heure, été recensé, le service de l'hygiène de la Ville va faire désinfecter l'établissement où l'enfant est scolarisé.*